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HEGV intensifi ca vacinação contra a febre amarela 
Durante o mês de fevereiro, 

o Hospital Estadual Getúlio 
Vargas (HEGV), no Rio de Janeiro 
(RJ), com apoio da Secretaria 
de Estado de Saúde (SES), 
promoveu uma Campanha de 
Vacinação contra a febre amarela. 
De acordo com a enfermeira 
do Serviço Especializado em 
Engenharia de Segurança e em 
Medicina do Trabalho (SESMT), 
Natália Custódio, mais de 800 
colaboradores foram imunizados.

“Diante do recente cenário 
epidemiológico de febre amarela 
no Brasil, com surtos em diversas 
regiões, muitos colaboradores, 
alguns até já imunizados, tinham 
muitas perguntas sobre a doença. 
Toda orientação foi baseada nas 
recomendações da Organização 
Mundial de Saúde (OMS) e do 
Ministério da Saúde”, comentou 
a enfermeira. Os membros da 
Comissão de Humanização do 
HEGV ajudaram na divulgação 

da campanha, abordando                    
os colaboradores.

Pró-Saúde participa de encontro fi lantrópico

A entidade esteve presente 
no Encontro das Santas Casas 
e Hospitais Filantrópicos, no 
Cerimonial Rainha Leonor, em 
Salvador (BA), que aconteceu em 
26/2. O evento discutiu os temas: 
�8�'�H�V�D�d���R�V���H���6�X�S�H�U�D�©�¥�R���Q�D���*�H�V�W�¥�R��
�G�D�V���6�D�Q�W�D�V���&�D�V�D�V�9���H���8�2�V���'�H�V�D�d���R�V��
do Setor Filantrópico para 2018”.

Regina Victorino, gerente 
de Filantropia da Pró-Saúde, 
representou a entidade no evento, 

promovido pela Federação das 
Santas Casas de Misericórdia, 
Hospitais e Entidades Filantrópicas 
do Estado da Bahia (FESFBA). 
Edemir Beltrame, diretor-geral 
do Hospital Alayde Costa (HAC), 
e Fábio Machado, diretor-geral 
da UPA 24h Valéria, também 
participaram do encontro.

No dia 21/3, as instituições 
�d���O�D�Q�W�U�µ�S�L�F�D�V���F�R�P�E�L�Q�D�U�D�P���G�H��
promover um movimento em 

Brasília, em que irão entregar 
uma carta de reivindicações 
ao presidente da Frente 
Parlamentar de Apoio às Santas 
Casas, deputado Antonio Brito, 
e ao presidente da Câmara 
Federal, Rodrigo Maia. Entre as 
considerações está a posição 
contrária à Reforma da Previdência, 
�T�X�H���S�U�R�S�·�H���R���d���P���G�D���L�V�H�Q�©�¥�R��
previdenciária às entidades 
�d���O�D�Q�W�U�µ�S�L�F�D�V��



A coordenação de Nutrição do 
Instituto Estadual de Cérebro (IEC), 
no Rio de Janeiro (RJ), realizou, 
na última semana de fevereiro, 
em parceria com o Núcleo de 
Educação Permanente (NEP), 
dois treinamentos em Terapia 
Nutricional, para equipes de 
enfermeiros e técnicos.

A série de treinamentos e 
atualizações, acontece desde 

junho de 2017, com o objetivo 
de reforçar a importância desta 
terapia, que serve para manter ou 
aumentar o peso do paciente e 
melhorar seu estado nutricional. 
“Isso é fundamental, porque ajuda 
a manter as funções imunológicas 
do paciente e evita complicações 
no período de internação e 
tratamento”, disse Cintia Carolina, 
coordenadora de Nutrição do IEC.
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IEC reforça treinamento em 
Terapia Nutricional

Integração entre Nutrição 
e Enfermagem é tema de 
treinamento no Hospital 
Galileu, em Belém (PA)

2 Em Altamira (PA), o Hospital 
Regional Público da 
Transamazônica ofereceu 
ofi cina de culinária. 
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Em Jundiaí (SP), o Hospital 
Universitário começou 
a exigir documento de 
identifi cação no atendimento.

A UPA 24h Valéria, em 
Salvador (BA), promoveu 
ação para estudantes de 
fi sioterapia e enfermagem.
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“Carajás com Saúde” comemora quatro 
anos com homenagens

Com cerca de 140 participantes, 
o programa “Carajás com Saúde”, 
do Hospital Yutaka Takeda (HYT), 
disponibiliza atividade física 
gratuita para as famílias que 
residem na Serra dos Carajás, em 
Parauapebas (PA). O programa, 
que completou quatro anos, conta 
também com atividades para 
mulheres grávidas.

Segundo a professora de 
educação física do HYT, Ana 
Toledo, o intuito do programa 
é a promoção da saúde por 
meio de atividade física regular. 
“Buscamos mostrar para eles 
que os benefícios de ter uma vida 
saudável por meio da prática de 
exercícios e uma alimentação 

balanceada são inúmeros, como 
o aumento do metabolismo, 
diminuição do risco de doenças 
cardíacas, emagrecimento, além 
de possibilitar a interação entre os 
moradores de Carajás”, explicou.

Em 2014, a dona de casa Queila 
Barbosa decidiu participar do 
programa. “Eu estava iniciando 
uma depressão, devido a estar 
acima do peso. Mas logo já notei 
a diferença no meu corpo e na 
minha autoestima, minha vida 
mudou muito. Hoje, tenho ânimo 
e consigo realizar os exercícios”, 
afi rmou ela, que participou da 
comemoração dos quatro anos
do programa, realizado pela
Pró-Saúde.


